
Hallo aus Berlin mitte
Beitrag von „NeXTAPP“ vom 5. Januar 2016, 15:20

Hallo,
ich bin eigentlich ein alter (MAC/NeXT)Hase, habe das Thema Hackintosh jedoch nie so wirklich
betrachtet und möchte mich nun damit beschäftigen.

Meine erste Frage wäre:
Wo bringe ich folgende drei themen am besten im Forum unter?

Ich kaufe neu (bis auf, möglichst, die graka), welches ist das optimale zu installierende
System 2016?
Ich habe grade eine NVIDIA Quadro K2200(grafikkarte) bestellt, die ist schon auf dem
weg zu mir. Ist das oke, soll/muss ich eine andere karte nehmen um den Hackintosh
optimal zu unterstützen.
Es soll eine Grafik-Wokstation werden, mit 5K Monitor. Lightroom und Photoshop sind die
wichtigsten Anwendungen. Geht das überhaupt, bzw hat das schon jemand?

Zu mir und den Äpfeln.
Jetzt, wo ich das grade schreibe, fällt mir ein ich hatte mal einen Hackintosh und zwar zu
Zeiten als man diese noch garnicht so nannte. Ich hatte einen Atari ST und den konnte man
(mit hilfe von apple ROMs) als MAC booten. Damit habe ich sogar relativ viel gearbeitet.

Als nächstes kamen dann die NeXT Computer von Steve. Die Gundlage für das heutige OSX.
Ich muss noch welche in der Garage stehen haben. Mit denen habe ich mich viele Jahre
beschäftigt.

Später habe ich wieder Äppel gekauft, seit dem nurnoch Not-buecher. Ich benutze auch jetzt
ein Macbook Pro Early 2013.

Das ist die letzte Generation die noch nicht 4K/5K Bildschirme unterstützt. Andererseits ist er,
für alle meine anderen Arbeiten, durchaus perfekt.
Ein neues kostet rund 3000€, das ist viel. Also dachte ich mir, baue ich eine windows
Grafikworkstation. Daher hatte ich auch diese Grafikkarte schon bestellt. Auf halbem Wege
fand ich nun euch und will es doch lieber mit einem Hackintosh probieren. Ich brauche
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allerdings eine stabile, praktikable Lösung. Die Rechner sind mehr zu einem Werkzeug
geworden, "früher", war das alles ein bischen selbstzweck, als "freak".

Ich freue mich schon auf Eure meinungen und hoffe andere haben ähnliche projekte am laufen,
oder schon verwirklicht.

Gruß
Willy
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